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      Аннотация

    
        
          Предметом исследования является развитие туристского потенциала территории города Киров.
Цель выпускной квалификационной работы - исследование развития туристского потенциала территории, а также изучение мер государственной поддержки.
Задачи: изучить нормативно-правовую базу, проанализировать текущую ситуацию в сфере туризма, сделать анализ туристской сферы в городе, проанализировать меры государственной поддержки и управления и внести в них коррективы, внести предложения по улучшению туристской отрасли в городе Киров.
Методы, использованные в данной работе: изучение и обобщение, сравнение, описание. 
Краткое описание работы: в первом разделе рассматриваются теоретические основы государственного управления  в сфере туризма, на основе которых идет исследование исторических источников и нормативно-правовой базы, во втором разделе проводится анализ со-временного состояния сферы туризма как в городе, так и в России в целом, в третьем разделе, основываясь на выводах второго раздела вносятся предложения по развитию туристского потенциала.
Новизна темы  обусловлена внесением предложений по развитию туристского потенциала территории через внедрение модели развития.
        

        
          The object of the study is the tourism sector. 
The subject of the study is the development of the tourist potential of the city of Kirov. 
The purpose of the Final qualifying work is to study the development of the tourist potential of the territory, as well as the study of state support measures. 
Objectives: to study the legal framework, to analyze the current situation in the field of tourism, to analyze the tourism sector in the city, to analyze the measures of state support and management and make adjustments to them, to make proposals to improve the tourism industry in the city of Kirov. 
Methods to be used in this work: study and generalization, comparison, description. They will help to understand the logical construction of all collected data.
Short description of work: in the first section theoretical basics of public administration in the sphere of tourism on the basis of which there is a research of historical sources and a regulatory framework are covered, in the second section the analysis of the current state of the sphere of tourism both in the city, and in Russia in general, in the third section is carried out, based on conclusions of the second section offers on development of tourist potential are made.
The novelty of the topic is due to the introduction of proposals for the development of the tourist potential of the territory, through the intro-duction of a development model.
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